



Weihnachts- und Jahresabschlussfeier im neuen Fuchsbau 2022

Nach 2 Jahren Pandemie und damit verbundenen Auflagen und Verboten, konnte in diesem Jahr unsere Weihnachtsfeier und gleichzeitig unser Jahresabschluss durchgeführt werden.

In Phasen der Lockerungen bei Corona mussten wir unser Domizil bei Rene leider räumen, konnten aber hier für den Verein eine Lokalität im gleichen Gebäude sichern, was uns zu größeren Räumen verhalf. So konnten wir das erste Mal, seit Bestehen des Vereins, ohne uns groß Gedanken zu machen, ob wir alle Männer, Frauen und Kinder Unterbringen, die Konzentration auf das eigentliche Geschehen lenken.

Die Teilnehmerzahl konnte sich mit guten 26 Personen sehen lassen.

Der 1. Vorsitzende, Thomas Großwald, begrüßte gegen 17:15 Uhr alle Kameradinnen, Kameraden und Fördermitgliedern, sowie deren Angehörigen.

Nach einem kurzen Resümee der letzten beiden Jahre, wo so gut wie alles sehr stark Eingeschränkt worden ist, konnte vorsichtig der erste Ausblick in das Neue Jahr gemacht werden und der Erste Termin am 06.01.2023 zum Obersten angekündigt werden.

Wir hoffen alle, dass das kommende Jahr wieder mit Veranstaltungen bestückt werden kann und diese dann auch mit Teilnehmern zum Erfolg führen werden.

Was ein großes Ziel sein sollte in diesem kommenden Jahr, dass ist die Neue Schießausbildung, die in 5 Modulen über das Jahr ausgebildet werden soll und um dies sicher zu stellen, ist eine gute Teilnehmerzahl Voraussetzung.

Einen großen Dank sprach der 1. Vorsitzende allen Kameradinnen, Kameraden und Förderern aus, dem Verein auch in den Schwierigen Zeiten nicht den Rücken gekehrt zu haben und aus dem Verein bzw. Verband ausgetreten ist, sondern wir konnten sogar ein Neumitglied unseren Harry in dieser schweren Zeit gewinnen, sodass der Verein zwar langsam aber stetig wächst.

Zum Ende des Offiziellen Teils bedankte sich die Vorstandschaft für die Loyalität, Freundschaft und Kameradschaft im Verein, die zwar hin und wieder mal etwas leidet, aber man wird das Boot wieder in ruhigeres Fahrwasser lenken.

Im Anschluss konnten sich alle am bereitgestellten Buffett bedienen und im Anschluss folgte ein gemütliches Beisammensein in lockerer Runde mit sehr interessanten Gesprächen.

Die Vorstandschaft bedankte sich nochmals bei jedem einzelnen für die geleisteten Dienste in den vergangenen Jahren 2020 und 2021 und wünschte allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2023!

Quelle Bilder und Text: RK Selb-Erkersreuth





